

... Le progrès depuis 100 ans

18 février 1947

Notre courrier Graphologique

L'écriture des fous: un fou est un déséquilibré, le déséquilibre se faisant
.chez lui en faveur de quelque tendance mauvaise ou nuisible

Cette définition , surtout ainsi complétée par sa seconde partie, ne laisse
plus aucun doute sur la non- identité des fous et des hommes de génie.
Ces derniers ont bien entendu le droit de devenir fou mais ils n'en
.profitent pas plus souvent que Les autres hommes

Le déséquilibre mental des fous est tantôt le résultat d'une déficience et
tantôt celui d'une anormale prédominance d'une tendance sur toutes
.Les autres

Dans Les deux cas la graphologie est généralement à même de déceler le
.....déséquilibre

L'écriture des fous avérés peut être intéressante à titre de curiosité mais
elle est presque toujours pénible à voir. son examen peut renseigner le
médecin sur certaines caractéristiques permanentes ou actuelles du
malade et l'aider ainsi, sinon à le soigner du moins à prévenir certains de
ces actes Les plus dangereux.

.....

Le ministre du tourisme s'entretient avec le gouverneur du sud-sinaï

Le ministre du tourisme et des Antiquités s'est entretenu avec le gouverneur du sud-sinaï, Khaled fouda, de la collaboration et du secteur touristique dans le gouvernorat.

Les deux hommes ont également examiné, en présence de la vice-ministre du tourisme et des Antiquités, chargée des affaires touristiques, Ghada chalabi, Les mécanismes du plan de promotion de la ville de charm El-cheikh et du gouvernorat du sud-sinaï en général pour attirer . et stimuler le tourisme

et examine avec le groupe TUI la promotion touristique.

Le ministre du tourisme et des Antiquités a examiné avec Les responsable du groupe TUI Les moyens de renforcer la coopération touristique pour promouvoir le tourisme en Egypte et attrier davantage de touristes. Il a passé en revue Les nouveaux programmes du ministère auprès des différentes instances internationales et sur Les réseaux sociaux, évoquant un accord conclu avec le ministère de l'Aviation civile pour lier la vallée du Nil à la mer Rouge par la mise en place d'une première ligne aérienne entre louxor et charm El-cheikh cette semaine. Des efforts sont en cours pour lancer une ligne aérienne entre louxor et Hurghada, a-t-il ajouté, rappelant qu'un accord avait été conclu avec le ministère de l'Aviation civile pour lancer une ligne aérienne directe entre l'aéroport de Gatwick à londres et charm Al-cheikh après la levée par le gouvernement britannique des restrictions sur Les vols à destination de charm Al-cheikh. Le ministre a en outre évoqué avec les responsables du groupe TUI le musée d'Hurghada qui doit être inauguré prochainement et qui est le premier musée construit en partenariat avec le secteur privé.

.....